

関 係 各 位

秋田県 P T A 連合会
会 長 吉村 昌之
(公 印 省 略)

新型コロナウイルス感染症対策のための
学校における一斉休業について

新型コロナウイルス感染症対策に奔走されている関係各位に敬意を表すると共に、全国でより良い対応を検討されている教育関係各位に心より感謝申し上げます。

さて、2月27日(木)に政府より全国の小中学校、高等学校及び特別支援学校に対して3月2日(月)～春休みまで臨時休業とするよう各都道府県教育委員会等を通じて要請がありました。

秋田県においても子どもたちの健康・安全を第一に考え、多くの子どもたちや教職員が、日常的に長時間集まることによる感染リスクにあらかじめ備える観点から、3月2日(月)(市町村教育委員会で開始日は違う)より春休みまで臨時休業とすることになりました。

保護者の皆様におかれましては突然の通知や報道に多くの戸惑いをお持ちであるかと思えます。全てのご家庭において万全の対策となる指針ではなくとも、子どもたちのより安全で安心な生活のための選択であると信じ、各県市町村における判断を尊重し、共に手を取り合いこの困難を乗り越えていきましょう。

ご家庭におかれては、ぜひ学校を取り巻く今の環境についてご家族で話し合い、お子様の気持ちに寄り添うひと時を設けて頂けますよう宜しくお願い致します。

<休業措置に関して>

休業措置の判断及び決定は各教育委員会において行われるものであり、地域によって差異はあると思われませんが、児童生徒の生命の安全及び健康の確保はもちろん、保護者をはじめ周囲の大人の感染防止を図るためにも必要な措置であることをご理解いただき、可能な限りのご協力をお願い致します。

< P T A の会議・懇親会の中止について >

感染拡大防止のために不要・不急の外出を控えるよう厚生労働省からも呼びかけが行われております。年度末の慰労会等のシーズンですが、やむを得ない場合を除き、出来る限り控えて頂き、会議等についても必要な場合に限り、最小限の人数で開催いただきますようお願い致します。

<感染防止対策について>

現在、マスクの品薄状態が続いており、不安に感じている P T A 会員の方も多くおられることと存じます。もちろん、マスクの着用は感染拡大防止に有効であると思えますが、こまめな手洗い・うがいを行うことも感染防止に効果が高いと言われております。簡単にできる感染防止対策の一つです。ご家族で取り組んで頂きますようお願い申し上げます。

<情報の精査と冷静な行動のお願い>

新型コロナウイルスの感染者数及び地域が拡大するにつれて、各メディアが様々な報道・発信を行っております。しかし、中にはデマや根拠の薄い情報が含まれていることもあり、それらから特定種類の商品の買い占め等のパニック行動につながることもあります。しっかりと情報を精査して、子どもたちの手本となるような冷静な行動を心がけるようお願い致します。